

Liebe Pfadis,

In Coronazeiten kann man what'sappen, mailen oder Briefe schreiben.

Besonders gut wird es natürlich, wenn Briefe in Geheimschrift sind.

Hier eine ganz einfache Geheimschrift:



- Nimm Zitronensaft (echten).
- Nimm ein Stöckchen.
- Tauch dein Stöckchen in den Zitronensaft und schreibe Deine Botschaft auf ein Blatt Papier.
- Warte bis die Schrift getrocknet ist
- Schick Deine Botschaft ab oder wirfe sie Deinem besten Freund/Freundin in den Briefkasten.

Wie kann man die Botschaft lesen?:

- Nimm eine Kerze und zünde sie an.
- Halte den Brief über die Kerze, aber so dass er nicht anbrennt: Die Schrift wird sichtbar.



Viel Erfolg beim Ausprobieren. Wir hoffen auf Bilder der Briefe.

Gut Pfad!

Ulli

